

L'exercice « Meteoro 2015 » d'affrontement aux séismes commence demain à Cuba



La Havane, 15 mai (RHC).- L'exercice « Meteoro 2015 » (Météore 2015) d'affrontement aux séismes commencera demain dans tout Cuba et il prendra fin dimanche.

Les exercices ont pour but l'entraînement préalable à l'exercice « Séisme-2015 » à La Havane dont l'objectif essentiel est d'augmenter la perception de risques parmi la population, sur les causes et les conséquences de ces situations qui mettent en danger les personnes et leurs biens.

Au cours de cette journée, l'on analysera, à tous les niveaux de direction, les mesures prévues pour chaque étape du cycle de réduction de risques pour mitiger l'impact d'un éventuel séisme, ainsi que les télécommunications et leur système d'avis et d'orientation à l'intention de la population.

L'exercice «Meteoro 2015 » contribuera aussi à ce que les organes de direction et de commandement évaluent l'efficacité des actions entreprises cette dernière année et des mesures de réponse, le rôle des institutions de surveillance, le fonctionnement des système d'alerte précoce ainsi que les expériences accumulées lors de l'affrontement à l'ouragan Sandy, cela fait presque trois ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/56072-lexercice-meteoro-2015-daffrontement-aux-seismes-commence-demain-a-cuba>



Radio Habana Cuba